

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 58. Ratssitzung vom 8. Juli 2015

1132. 2015/138

Postulat von Helen Glaser (SP) vom 20.05.2015: Produktesortiment Energie 360°, Lieferung des Standardprodukts mit einem Anteil Biogas

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

***Helen Glaser (SP)** begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 930/2015) und zieht es zurück: Mit diesem Postulat möchte ich einen Beitrag dazu leisten, dass die Stadt einen Schritt weiter zur 2000-Watt-Gesellschaft macht. Biogas ist eine erneuerbare, klimafreundliche Energie, die in das bestehende Erdgasnetz eingespeist werden kann. Biogas wird ausschliesslich aus natürlichen Abfallstoffen gewonnen. Auch wenn Energie 360° weiterhin vor allem Erdgas verkaufen wird, bedeutet ein Anteil an Biogas einen weiteren Schritt in die richtige Richtung und hilft mit, die Bevölkerung für erneuerbare Energien zu sensibilisieren. Nun habe ich vor der Sitzung erfahren, dass der Verwaltungsrat von Energie 360° Anfang Woche selber beschlossen hat, ein Standardprodukt mit einem Anteil Biogas einzuführen.*

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat